
Spettacolo di teatro “Saro” 

Lo spettacolo si chiama “Saro”. 

Lo spettacolo è mercoledì  1 novembre 2023. 

Lo spettacolo è all’ Ecomuseo del Mare. 

L’ Ecomuseo del Mare è accessibile. 

Accessibile significa che tu puoi entrare  

al museo con la tua carrozzina. 

Oppure tu puoi entrare con le tue stampelle.  

Lo spettacolo inizia alle ore 19:30 di sera. 

Per comprare il biglietto  

Tu puoi scrivere a info@genialabart.eu 

Oppure tu puoi chiamare 3291051417. 

Lo spettacolo dura 50 minuti. 

Lo spettacolo è di Domenico Ciaramitaro. 

Sul palco c’è un attore. 

Domenico Ciaramitaro è l’attore dello spettacolo. 

Se tu vuoi vedere questo spettacolo  

mailto:info@genialabart.eu


E se tu vuoi incontrare l’attore 

Tu puoi scrivere anche a Uniamoci. 

Tu puoi chiamare il numero di Uniamoci. 

Il numero di Uniamoci  è  0919765893. 

L’ incontro con l’attore è alle 18:30.  
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